

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



El Pastorcillo Guitarrista

Había una vez, un niño pastorcillo; un día el caminaba por el bosque y encontró una guitarra, pero al agarrarla se dio cuenta que era mágica, ya que hacía bailar a todo el mundo.

Una tarde la jardinera del pueblo escucho la música de la guitarra y empezó a bailar y bailar sin parar. Después de tanto bailar, la jardinera quedo muy cansada y eso la hizo enojar, por lo que le dijo a los vecinos; que el pastorcillo guitarrista era un brujo.

Entonces todos los vecinos decidieron sacarlo del pueblo y eso hizo entristecer al niño. Y se puso a llorar. Pero pensó... si les toco mi guitarra mágica y me escuchan, todos se pondrían a bailar y así ya no me sacaran.

Y así lo hizo, toco su guitarra mágica y todos los vecinos del pueblo se pusieron tan felices, de tanto bailar que decidieron que el pastorcillo guitarrista se quedara, ya que con su música hacía muy felices a todos.

Marínela Rosidalia Cifuentes

Preguntas

1) ¿Por dónde caminaba el pastorcillo?

R: Un día el pastorcillo caminaba por el bosque.

2) ¿Qué se encontró mientras caminaba por el bosque?

R: De pronto en ese paseo se encontró una guitarra.

3) ¿Como era la guitarra?

R: Se dio cuenta que la guitarra era mágica.

4) ¿Quién escucho la música una tarde?

R: Una tarde la jardinera lo escucho tocar y no paro de bailar y bailar.

5) ¿Qué le dijo la jardinera a la gente del pueblo?

R: Le dijo a la gente del pueblo que el pastorcillo era brujo.

6) ¿Qué le hizo la gente del pueblo a él pastorcillo?

R: Lo sacaron de inmediato del pueblo.

7) ¿Cómo se puso él y entonces que hizo?

R: Se puso muy triste y lloro mucho, de pronto pensó que si tocaba a toda la gente del pueblo lo aceptarían y así hizo todos fueron muy felices.